



El Consejo de Seguridad de la ONU vota a favor del cese al fuego inmediato en Gaza

-
- [11/6/2024](#)

El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas votó el lunes casi por unanimidad a favor del plan de Estados Unidos para el cese al fuego.

- 14 de los 15 miembros votaron a favor de la resolución.
- Rusia se abstuvo.

Se trata de la cuarta resolución relativa a la guerra entre Israel y Hamás que aprueba el Consejo de Seguridad.

Hoy hemos votado por la paz. Hamás puede ver ahora que la comunidad internacional está unida. Unida tras un acuerdo que salvará vidas y ayudará a los civiles palestinos de Gaza a empezar a reconstruir y sanar. Unidos por un acuerdo que reunirá a los rehenes con sus familias tras ocho meses de cautiverio. Unidos por un acuerdo que conduzca a un Israel más seguro y abra la posibilidad de más progreso, incluyendo la tranquilidad a lo largo de la frontera norte de Israel con Líbano.

—Linda Thomas-Greenfield, embajadora de EE UU ante la ONU

US has circulated another amended version of its UNSC resolution in support of Israel's latest ceasefire proposal ahead of tomorrow's expected vote

Clause stressing opposition to establishment of security buffer zones in Gaza has been removed following pushback from Israel (1/5) pic.twitter.com/jyoFfiMKX2

— Jacob Magid (@JacobMagid) [June 10, 2024](#)

Respuesta de Israel: Israel no ha aceptado formalmente el cese al fuego, aunque EE UU dice que ha indicado que lo hará.

La semana pasada, Israel se pronunció en contra de la resolución presentada por el Consejo de Seguridad de la ONU, pero ha evitado hacer más comentarios directos al respecto.

Los objetivos de Israel han sido muy claros: traer a casa a todos nuestros rehenes y desmantelar las capacidades de Hamás. Israel está comprometido con estos objetivos: liberar a todos los rehenes, destruir las capacidades militares y de gobierno de Hamás y garantizar que Gaza no suponga una amenaza para Israel en el futuro.

—Reut Shafir Ben Naftali, diplomático israelí

La respuesta de Hamás: Hamás tampoco ha aceptado formalmente el plan de cese al fuego, pero afirma dar la bienvenida a la idea.

El movimiento desea enfatizar su disposición a cooperar con los mediadores para iniciar negociaciones indirectas sobre la aplicación de estos principios que están en línea con las demandas de nuestro pueblo y nuestra resistencia. También afirmamos la continuación de nuestro esfuerzo y lucha (...) para lograr [nuestros] derechos nacionales, el principal de los cuales es derrotar a la ocupación y establecer un Estado palestino independiente y plenamente soberano con Jerusalén como capital.

—Declaración de Hamás

Israel no tiene quien le ayude: aunque Hamás no ha mostrado ningún remordimiento por las atrocidades que cometió el 7 de octubre de 2023, los miembros del Consejo de Seguridad piden la “aplicación inmediata” del cese al fuego, lo que dejaría a Hamás como vencedor automático. Al mismo tiempo, niega a Israel el derecho a defenderse de un vecino hostil.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha llamado a la relación en declive entre EE UU e Israel “una debilidad mortal”. En el número de julio de 2021 de *la Trompeta* escribió:

En un mundo tan hostil, Gran Bretaña, EE UU y la nación judía de Israel necesitan permanecer unidos y volverse hacia Dios. Pero se están separando de Dios y entre ellos mismos. No habrá quien ayude a Israel, ni siquiera otras naciones israelitas modernas.

Más información: lea [“Traicionando a Israel en su hora de necesidad”](#).